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第3041回　例会
2024. 12. 12

行事予定

1月16日  上期中間報告
　　　　 （事業・会計）

1月23日  卓話　上尾・伊奈
　　　　 広域ごみ処理施設
　　　　 建設の説明

1月30日 新年例会
　　　　 旬魚旬菜 多多゛
 

齋藤　哲雄幹事
幹　事　報　告

◇12月9日、第5グループの会長・幹事会が

行われました。内容は地区大会の報告、そ

して地区の法人化への説明でした。また門

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　先週、師走の時期に３つのことを注意してくださいと挨拶をさせて

いただきましたが、その中に挙げた「スケジュール管理」で私自身が

注意不足で１つの会議を欠席してしまいました。挨拶というのは自分

に足りないことを言い聞かせるためにするのかなと思っています。是

非とも体調管理、交通安全、スケジュール管理の３つに気を付け、師

走の大変忙しい中、お体を大事に行動していただければと思います。

　さて気になったニュースをお話しさせていただきます。子供向けの

タクシー配車サービスが11都道府県で開始されたということです。こ

の後、どんどん増えてくるのかなと思っております。子供が習い事へ

行く際、送迎するというサービスで、子供をとりまく環境が、ひと昔

とは違い安心安全ではないという状況でございます。そういった中で

の、時代の流れに沿った中での新しいサービスかなと思っています。

このような新しい流れも、この地域に必要になってくるのかなと思い

ますので、意識付けをしていただければと思います。

　そしてもう１つ、コロナ明けの忘新年会についてです。忘新年会が

復活したかというと、なかなかそういうわけでもなく、復活は６割程

度だそうです。コロナ前と景況も異なり、仕事の範囲なのか、無駄な

時間はやめようという議論もあるようです。飲食店はかなり厳しい状

況で、また物価高もあり、それらが影響しての６割なのかなと思って

います。このような状況を鑑みて、今後、上尾クラブは、来週のクリ

スマス例会や、新年例会といった懇親の場をしっかり作っていきたい

と思いますので、皆様のご協力をお願い申し上げまして、会長の冒頭

の挨拶とさせていただきます。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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王暁瑜さんに米山記念奨学金を授与しました。

メルヘン須長さんが会場を盛り上げました。

2024,12,19 クリスマス例会＆年次総会を開催しました
第3042回例会 於：ステラ・デル・

アンジェロ

１つ目は、親しい人と友好を深めること。２つ目は

困っている人を助けること。３つ目は、平和の状況

に感謝すること。親睦、奉仕、平和、３つともロー

タリーと共通するスピリットです。ぜひこのような

思いもしっかりと感じて頂ければと思います。

　本日は大事な行事として、クラブ年次総会があり

ます。皆さんの貴重な時間を年次総会、そしてクリ

スマス例会の時間に充てるため挨拶は短くして、有

意義な時間をお楽しみいただければと思います。

会長あいさつ　門崎由幸会長
　本日も年次総会並びにクリスマス例会に出席いた

だきありがとうございます。

　１つ報告があります。２週前にクラブの例会に来

たチョウドリ・イムルル君が、関口和夫会員が身元

保証人になって、就職が決まったそうです。落ち着

いたらまたクラブに来てくれるそうです。

　本日はクリスマススピリット、すなわちクリスマ

スの精神の３つの言葉をご紹介させていただきます。

年次総会で次年度役員が承認されました。 齋藤博重会員のお子さんの結婚を祝いました。 細野会員の誕生日（古希）をお祝いしました。

スマイルスマイル
門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／

尾花会員／細野会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

深澤会員／久保田会員／藤村会員／宇多村会員／長沼会員／

斎藤修弘会員／丹井会員／関口良康会員／山崎会員／木田会員／原田会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　30

出席者数      21

出席率

  70.00％

メリークリスマス ！ ! ＆ ハッピーニューイヤー ！

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

例会主題

　結婚祝いありがとうご

ざいます。家内と結婚し

て31年になりました。昨

年はちょうど30周年だっ

たので、何かプレゼント

をしようと買い物に誘っ

たら、すでに家内が好きなものを買ってあり、領収

書を出されて請求された次第です。日頃からの会話

が必要だと思いながら31年続いている幸福を喜び、

これからもよろしくお願いしたいと思います。

◇１日目の昼食は嘉手納基地内のシーサイドレストランでステーキやローストビーフを頂きました。

崎会長が、11月末までの会員増強の集計、財団・米

山の寄付の状況、そして活動状況報告を地区事務所

に報告させていただきました。

◇第５グループの行事ではＩＭ記念ボーリング大会

が３月27日（木）16時から北本で開催予定なのです

が、当クラブは夜間閉会の日となっています。また

ＩＭ記念ゴルフ大会が４月24日（木）に飯能の武蔵

丘ゴルフコースで開催されます。この日も夜間例会

ですので、こちらは昼間ゴルフ大会に参加しても夜

間例会には間に合うかなと思います。

◇１月には、スポーツ少年団の駅伝大会と上尾ロー

タリークラブ杯バレーボール大会があり、会長と参

加をする予定です。

原田　嘉明　会員

台南東北ロータリークラブ周年式典報告

◇糸満市にあるサザンビーチホテル＆リゾート沖縄で台南東北ＲＣさんと協議会を行い、32周年記念式典に

出席してきました。協議会では2025年12月に台南市に赴き、ゴルフと観光を設営してくださるので、「ぜひ

来年の12月に来てください」と蔡会長からお言葉をいただきました。次年度の会長・幹事さんに相談なく話

が進んでしまいましたので、今後、調整していただければと思います。また姉妹クラブの継続についての調

印式は当クラブ65周年の式典で行う予定となりました。今回の記念式典では式次第や蔡会長のあいさつ文が

日本語で用意されていたり、姉妹クラブ委員長さんがいて、とても手厚い歓迎を受けました。

ROTARY CLUB OF AGEO

◇台南東北ＲＣさんとは今後、共同事業も模索していきたいと思います。

◇２日目は藤村会員が勤めた古宇利島の診療所跡地を訪ねました。沖縄本島と大橋で繋がった古宇利島はリ

ゾート開発され観光客で賑わっていました。坂の上にある診療所跡地のさらに上は学校だったのですが、コ

ルディオスマートリゾート（プールヴィラ＆コンド）になり、2024年４月に開業した高評価のレストランで

昼食を楽しみ、午後は辺野古基地建設で埋め立て反対で座り込み運動をしているテント村を見学しました。

◇２日目の夕食はアグー豚のしゃぶしゃぶを楽しみ、また懇親会ではホテル近くにオープンした、須田会員

の知り合いのバーで日本酒や干物料理を嗜みました。３日目は、再建中の首里城を見学しました。

台南東北ＲＣさんの創立32周年記念式典では歓待を受け、親睦を深め、沖縄を満喫するツアーでした。

スマイルスマイル

門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／

大塚信郎会員／小林会員／尾花会員／大木保司会員／

大塚崇行会員／島村会員／関口和夫会員／樋口会員／宇多村会員／

長沼会員／山崎会員／荒井会員／原田会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 2　　　

出席対象者　　31

出席者数      17

出席率

  54.84％

台南東北RC周年式典＆沖縄ツアー報告 

ありがとうございました。


